

24.11.2023 Orange Days in Kiel: „Gewalt kommt nicht in die Tüte“

Anlässlich des Internationalen Tags gegen Gewalt an Frauen am 25. November 2023 fand bereits einen Tag zuvor auch in diesem Jahr wieder die Aktion „Gewalt kommt nicht in die Tüte“ im CITTI-Park in Kiel statt.



Um 15 Uhr eröffnete Stadtpräsidentin Bettina Aust die Veranstaltung offiziell mit einem Grußwort. Auch für sie ist das Thema Gewalt gegen Frauen hochaktuell: „Es wäre schön, wenn es Aktionstage wie den heutigen nicht mehr bräuchte. Leider sieht die Realität anders aus.“, so die Stadtpräsidentin.



Organisiert von TIO e.V., Beratungsstelle von Migrantinnen für Migrantinnen, kamen zahlreiche Akteur*innen der Mädchen- und Frauenfachrichtungen in Kiel sowie aus Politik und Gesellschaft zusammen, um gemeinsam ein Zeichen zu setzen. Und natürlich war auch der SI Club Kiel bei der Veranstaltung vertreten. Orangefarben gekleidet beteiligten sich Dr. Sabine Kubisch, Dr. Stephanie Denzer-Fürst, Astrid Hein und Gudrun Netter an der Aktion.



Im Anschluss an das Grußwort wurden die 4000 von der Bäckerei Steiskal gespendeten Brötchen an die Besucher*innen des CITTI-Parks verteilt. Ziel der Aktion war es, Menschen durch die persönliche Ansprache für das Thema Gewalt gegen Mädchen und Frauen zu sensibilisieren und auf vorhandene Hilfsangebote hinzuweisen. Deshalb wurden die Brötchentüten neben dem Motto des Aktionstages auch mit der Telefonnummer des bundesweiten Hilfetelefon beschriftet, unter der von Gewalt Betroffene kostenlose Beratung in vielen Sprachen erhalten.

Fotos: Astrid Hein, Hartmut Schultheiß